



Pièces	4 Pièces
Superficie	108 m²
Référence	84248312
Prix	1 398 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes oxford : dans une résidence de standing (récente 2015), au coeur d'un parc privé de 1,2 hectares avec piscine. Duplex d'une superficie de 108 m² avec deux belles terrasses d'environ 54 m² et vue mer au dernier étage. Il est composé d'une entrée, d'une cuisine ouverte avec salle à manger, d'un séjour offrant une belle hauteur sous plafond donnant sur une terrasse spacieuse de 37 m² exposée sud-est, une chambre master avec dressing et salle de douche. À l'étage inférieur, un second espace nuit avec deux chambres et un dressing, une salle de douche, une buanderie et une seconde terrasse ...

Cannes oxford: in a luxury residence (recent 2015), in the heart of a 1.2 hectare private park with swimming pool.108 sqm duplex apartment with two 54 sqm terraces and sea view on the top floor. It comprises an entrance hall, an open-plan kitchen with dining room, a living room with high ceilings opening onto a spacious 37 sqm terrace facing south-east, a master bedroom with dressing and shower room. On the lower floor, a second sleeping area with two bedrooms and a dressing, a shower room, a laundry room and a second 17 sqm terrace. Two enclosed garages in the first basement complete this ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

